

Medien-Information

Carlo Gavazzi veröffentlicht voraussichtliche Halbjahreszahlen 2012/13

Steinhausen, 12. Oktober 2012 – Die Zuger Elektronikgruppe Carlo Gavazzi erzielte im ersten Halbjahr 2012/13 per 30. September 2012 einen Umsatz von ca. CHF 69 Mio. (Vorjahresperiode CHF 74 Mio.). Die Gruppe erwartet, dass EBIT und Reingewinn ca. 20% tiefer liegen werden als in der Vergleichsperiode des Vorjahres (erstes Halbjahr der Berichtsperiode 2011/12: EBIT CHF 9.3 Mio. und Reingewinn CHF 7.1 Mio.).

Die Halbjahreszahlen wurden von der geringen Nachfrage in den Krisenländern der Eurozone beeinflusst, vor allem in Italien und Spanien – zwei Hauptmärkten der Gruppe. Der Umsatz in Asien-Pazifik sowie in Nordamerika erhöhte sich um je ca. 2%. Um ihre zukünftige Marktposition zu stärken, tätigt die Carlo Gavazzi Gruppe weiterhin wesentliche Investitionen im Bereich Forschung und Entwicklung sowie im Aufbau des Verkaufsnetzes in den schnell wachsenden Märkten ausserhalb Europa. Dies widerspiegelt sich auch in der erhöhten Book-to-Bill Ratio von 1.05.

Die Bekanntgabe dieser Zahlen erfolgt aufgrund der Richtlinie betreffend Ad hoc-Publizität der SIX Swiss Exchange. Carlo Gavazzi wird über die detaillierten Halbjahreszahlen am 22. November 2012 informieren.

Über Carlo Gavazzi:

Carlo Gavazzi ist eine börsenkotierte, internationale Gruppe (SIX: GAV), die elektronische Kontrollkomponenten für Anwendungen in der Industrie- und Gebäudeautomation entwickelt, produziert und vermarktet.

Bitte besuchen Sie unsere Website: www.carlogavazzi.com

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Rolf Schläpfer

Hirzel.Neef.Schmid.Konsulenten

Tel. +41 43 344 42 42

E-Mail rolf.schlaepfer@konsulenten.ch